

New York, le 13 octobre 2021

Merci Madame la Présidente.

Etant donné que c'est la première fois que je prends la parole, je tiens à vous féliciter, Madame la Présidente, ainsi que les membres du Bureau pour votre élection. Je vous souhaite plein succès pour cette 76^e session.

Ma délégation se rallie à la déclaration prononcée par l'Union européenne sur ce point.

Avant toute chose, je tiens à saluer le travail accompli par la Commission du droit international et le Rapporteur spécial sur la prévention et la répression des crimes contre l'humanité.

La Belgique a toujours accordé une grande importance à la lutte contre l'impunité pour les crimes les plus graves qui touchent l'ensemble de la communauté internationale. Par conséquent, la Belgique soutient l'élaboration d'une convention sur la base des projets d'articles, bas

A cette fin, un Comité ad hoc de l'Assemblée générale, doté d'un mandat clair et d'un calendrier bien défini, serait un cadre approprié pour débattre des différentes approches et avancer vers la convocation d'une conférence diplomatique.

La Belgique se félicite par ailleurs

Ces deux projets sont donc complémentaires et peuvent par conséquent coexister et continuer de se développer en parallèle. Et nous espérons que les travaux sur ces deux projets se poursuivront de manière fructueuse.

Je vous remercie.